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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 平成２９年度 第１回 

開催日 平成２９年６月２７日（火）１４：００～１６：００ 

出席者 委員 ５名  その他 特別出張所職員 ２名 

主な協議の 

テーマ 

１ 内藤とうがらしについて（振り返り） 

２ 春の花いっぱい運動について（振り返り） 

３ 春のごみゼロデーについて（振り返り） 

４ その他 

 

会議内容 

主な意見 

１ 内藤とうがらしについて（振り返り） 

無償（公的機関、福祉施設等） ２４８苗 

有償             ７５２苗 

 合計           １，０００苗 

 

・来年度は、一人６苗までにしてはどうか。（チラシ作成前に再度検討） 

・さや取りについては、四谷ひろばに依頼する。 

・四谷小学校では、内藤とうがらしソープ、バスソルトなどの製品化に取り

組んでいる。四谷大好き祭りで販売・展示ブースを設けることを検討中。 

 

２ 春の花いっぱい運動について（振り返り） 

・町会等が参加しているプランターは８７個。 

・花園小学校でも、今年度は他の小学校同様の取り組み内容で実施した。 

（プランターの運搬、洗浄等は事前に実施してもらった） 

・四谷小学校が独自に購入している苗を植える土については、学校で購入し

てもらえるかどうか打診する。 

・四谷小学校で土が不足した場合は、リサイクルした土を利用する。 

 

３ 春のごみゼロデーについて（振り返り） 

・５月３０日（火）に、外堀通り、新宿通りの一斉清掃活動を行った。また、

今年度は三栄通りの清掃も行った。 

・四谷中学校、四谷小学校の生徒、児童も参加し、地域の方々も含め３５０

名近くの方が参加した。 

・落書きけしの様子を撮影し、動画を四谷カレンダーにもアップした。 
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・落書き消しについては、対象物の管理者に許可をとってから行うことが大

切である。 

・今後、ガム取りをやってもいいのではないか。 

・この取り組みはデモンストレーションなので、清掃のノウハウとヒントが

あると話題作りになる。 

・ビブスが汚れているので、洗濯代等を事務局が確認する。 

→ ごみ減量リサイクル課で洗濯することとなった。 

 

４ その他 

（１）補助金制度の変更について 

・次年度は補助率が９／１０となる。 

・花いっぱい運動、内藤とうがらしは、会費を集めているので自己資金に

ついては問題ないのではないか。→今後、資金繰りを考えていく。 

（２）勉強会について 

今年度開催を計画するには至らなかったが、以下の内容で意見交換が

行われた。 

●シェアサイクルについて 

・新宿区では試験的に導入を開始したが、認知が進んでおらず利用率が

低い。 

・自転車専用道路が整備されていない。 

・外国人が日本の交通マナーを守れるのか。 

●民泊について 

・以前とは状況が変わり、大きな業者が１棟ずつ管理する形態になって

きている。 

（３）ちいきの窓口について 

・四谷カレンダーには地域の行事を中心に情報を随時掲載している。 

・社会福祉協議会から打診があり、サロンの中で情報を提供するコーナーを

開くことを検討している。 

次回日程   平成２９年９月５日（火）１４：００～ 四谷特別出張所 会議室 


